



Le président de la Commission nationale anti-corruption du Cameroun (CONAC), a l'honneur d'informer le public qu'un atelier d'évaluation du niveau de mise en œuvre du plan d'action 2017 de lutte contre la corruption pour la région du Littoral et d'élaboration des activités pour 2018, aura lieu à Douala, chef-lieu de la région du Littoral, les 02 et 03 novembre 2017. L'événement, qui sera présidé par le gouverneur de la région du Littoral, en présence du président de la CONAC, sera organisé dans les services du gouverneur. Il réunira les inspecteurs des services régionaux, les maires, les autorités judiciaires, les forces du maintien de l'ordre, les dirigeants des organisations de la société civile ainsi que les responsables politiques, traditionnels et religieux de la région.

Au cours des deux jours d'atelier, les participants examineront d'une part les activités menées dans le cadre de la lutte contre la corruption en 2017 et les résultats obtenus et, d'autre part, les difficultés rencontrées. Ils indiqueront aussi les perspectives pour l'année 2018.

L'atelier sera également consacré au renforcement des capacités des acteurs afin de leur permettre de briser les résistances à la lutte contre la corruption et de conduire au changement. La principale innovation tournera autour des visites inopinées dans certaines délégations régionales, par le président de la CONAC, en vue d'apprécier les actions anti-corruption à travers des entretiens avec les usagers et les délégués.

English version.

The Chairman of the National Anti-Corruption Commission of Cameroon, CONAC, has the honour to inform the public that a workshop to evaluate the level of implementation of the Littoral Regional Anti-Corruption Plan of Action for 2017 and adopt possible strategies for 2018 will be held in Douala, headquarters of the Littoral Region, on November 02 and 03, 2017.

The event, to be presided at by the Governor of the Littoral Region, in the presence of the chairman of CONAC, will take place at the Governor's office. It will bring together Regional Service Inspectors, Regional Delegates, Mayors,

Legal Authorities, Forces of Law and Order, leaders of Civil Society Organizations, as well as political, traditional and religious dignitaries of the region. During the two-day workshop, participants would review activities carried out to combat corruption in the course of the year 2017 and results obtained, analyse difficulties encountered and indicate possible actions to reinforce the fight against corruption in the Littoral Region in the later part of 2017 and in 2018. Participants will also receive skills on how to identify and break resistance in the fight against corruption, as well as how to lead change, reinforce ethics compliance and measure progress.

The main innovation will be an impromptu visit to some Regional Delegations by the Chairman of CONAC to get first-hand information from users and officials on actions put in place to curb corruption.

(é) Rev. Dr Dieudonné MASSI GAMS © Correspondance : CONAC

---